

スクラム



ソプラノ歌手 上島幸恵さん

圧倒の声量でした。音が高いだけでなく、迫力・表現力・さらにはトークまで、すべてが精錬されていました。さすがニューヨークの音楽院博士号といったところでしょうか。

このようなパフォーマンスを生で拝見できることは、この先あまりないと思います。貴重な体験をさせていただきました。みなさんの感想文をいくつか紹介します。

小さな頃からの夢を叶えるために、一生懸命に努力をする姿がとても格好良かったです。とてもきれいな歌声で聴いていて心地よく、感動しました。自分も夢をあきらめずに最後まで追いかけて、その夢を叶えるために頑張って練習をしたいと思いました。



初めてオペラを生で聴いたけれど、マイクなしでも体育館に響き渡る声でびっくりした。あんな高い声を出しながらビブラートもつけて歌っていて、自分なら何年練習してもあんな声出せないと思った。

『歯と口の健康ポスター』歯科医師会長賞の表彰

○さんのポスターが、日本学校歯科医師会の会長賞に選ばれ、15日（日）読売新聞大阪支社「ギャラリーよみうり」において表彰式がありました。おめでとうございます！

大阪市学校歯科医師会のホームページに表彰式の写真や、作品が掲載されていますので、ぜひ見てください。

